

Le comité d'éthique de l'OMS autorise l'utilisation d'un traitement expérimental pour combattre l'Ébola



Genève, 12 août (RHC-EFE)- Le Comité d'éthique de l'Organisation Mondiale de la Santé a approuvé l'administration d'un traitement expérimental à des personnes touchées par l'épidémie d'Ébola en Afrique occidentale, même si l'efficacité de ce médicament n'a pas encore été testée cliniquement.

Le communiqué de l'OMS explique qu'au regard des circonstances exceptionnelles il est éthique de proposer un traitement qui n'a pas encore été testé sur l'homme et dont les effets secondaires sont encore inconnus.

Le dernier rapport de cette organisation internationale fait état de plus de 1000 morts. Les pays frappés par cette épidémie sont la Sierra Leone, la Guinée et le Nigeria.

En Europe, un premier cas a été signalé : un religieux espagnol, Miguel Pajares, qui a succombé à la maladie. Infecté au Liberia, il avait été rapatrié dans son pays la semaine dernière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30754-le-comite-dethique-de-loms-autorise-lutilisation-dun-traitement-experimental-pour-combattre-lebola>



Radio Habana Cuba